

PlantaDoce.

ADN

Miguel Mínguez, nuevo consejero de Sanidad de la Comunidad Valenciana

El nuevo consejero es profesor titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de València y ocupará la cartera tras la dimisión de Ana Barceló, que pasa a ser la síndica del grupo socialista.

PlantaDoce
15 may 2022 - 18:36



Valencia tiene un nuevo conseller de Sanidad. Miguel Mínguez, profesor titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de València, investigador principal del Instituto de investigación sanitaria Incliva, y jefe de servicio del Hospital Clínico de València, **ocupará esta cartera tras la dimisión de Ana Barceló**, que pasa a ser la síndica del grupo socialista.

Mínguez nació en 1954 en Teruel, **pero ha desarrollado toda su vida profesional en Valencia**, donde en 1977 se licenció en Medicina por la Universitat de València. Durante la década de los ochenta, desarrolló específicamente una actividad docente, investigadora y asistencial en el campo de la motilidad colonica, anorectal y esofágica.

También ha ejercido de jefe de sección de medicina y motilidad digestiva. Mínguez ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/miguel-minguez-nuevo-consejero-de-sanidad-de-la-comunidad-valenciana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

participado en varias comisiones de gestión asistencial hospitalarias, comunitarias y estatales y es miembro de la Real Academia de Medicina de Valencia.

Mínguez gestionará una Conselleria con un presupuesto de 7.837 millones de euros en 2022

Mínguez deberá gestionar una Conselleria **con un presupuesto de 7.837 millones de euros para 2022**, lo que supone un incremento del 15,8% respecto al ejercicio anterior. Además, este año también se crearán 6.000 plazas estructurales, lo que supone un incremento del 10% sobre la actual plantilla del sistema público sanitario.

Respecto a la plantilla, los presupuestos de 2022 contemplan una partida de 3.473,1 millones de euros, un 2,62% más que en las cuentas de 2021. El incremento de personal se debe a esta ampliación presupuestaria.

Hace un mes, el Pleno del Consell autorizó la contratación del servicio de transporte sanitario terrestre urgente y no urgente de la región, cuyo presupuesto base de licitación es de 372,7 millones de euros, IVA incluido.